

ELOY GONZALO GARCIA

El héroe de Cascorro

(Un personaje muy cercano nuestro)



Jesús Tejero Esteban

Cuadernos de Peñafiel N° 2

Eloy Gonzalo García

El héroe de Cascorro

(Un personaje muy cercano nuestro)

El librito nos narra la biografía de Eloy Gonzalo García, el héroe que en la guerra de Cuba, en la población de Cascorro, logro romper el cerco que les asediaba, incendiando la posición del enemigo con una lata de gasolina y unos explosivos.

La vida de este personaje, fue difícil y azarosa. El mismo día que nació su madre que era soltera lo dejo en una inclusa de Madrid. Posteriormente fue adoptado por un guardia civil; ejerció varios oficios en su juventud; después se alisto en el ejército donde tuvo un altercado con un superior al que encontró con su novia con la que se iba a casar.

Debido a esto entro en prisión y al cabo de un tiempo fue indultado a cambio de ir voluntario a la guerra de Cuba.

Hoy se puede contemplar su estatua, al que la gente ha bautizado con el nombre del lugar donde realizo su hazaña en la entrada al “Rastro” de Madrid. Eloy murió al poco tiempo en la ciudad de Matanzas de unas fiebres que contrajo.

Porque este hombre aparece en esta colección es debido a que su madre Luisa García en la nota que dejo en la inclusa al lado del niño, nos dice que ella y su familia son de Peñafiel, que ella es soltera, que el niño ha nacido ese mismo día, e indica el nombre que se le debe poner: Eloy (el santo del día), Gonzalo (posible apellido del padre), García (apellido de la madre).

Podemos suponer que para ocultar su embarazo, su familia la envió a Madrid para evitar las malas lenguas del pueblo, por lo que se supone que el padre era también de Peñafiel o su entorno.

Podemos pues decir que “Cascorro” aunque madrileño; las raíces y las circunstancias de su nacimiento, son de Peñafiel.

Jesús Tejero Esteban